

Pour diffusion immédiate

COMMUNIQUÉ (**ENGLISH BELOW**)

Premier congrès Alberta - Ontario une grande réussite !

Edmonton, 11 juin 2024 – L'Association des juristes d'expression française de l'Alberta (AJEFA) est ravie de son tout premier congrès organisé avec l'Association des juristes d'expression française de l'Ontario (AJEFO) les 31 mai et 1^{er} juin à Canmore suivant le thème « Des Grands Lacs aux Rocheuses – Solidaires sur le chemin de l'accès à la justice en français ».

Deux jours de formation juridique ont été offerts à 125 membres portant sur divers types de droit applicables en Alberta et en Ontario dont les droits linguistiques, le droit des autochtones, le droit administratif, le droit contractuel, le droit de la famille et le droit pénal.



L'honorable René Cormier, sénateur, a mis en lumière les avancées portant particulièrement sur les droits linguistiques au Canada. Aussi le Prix Jean-Louis Lebel a été remis à Me Pierre Asselin pour son engagement exceptionnel au sein de la communauté francophone. Matthew Gray est récipiendaire de la bourse d'études du fonds AJEFA pour l'année 2024.

(Photo : L'hon. Karen Lische, Me Vicky Ringuette, l'hon. René Cormier, Me Elsy Gagné, l'hon. Anna Loparco)

Le présent conseil d'administration est composé des personnes suivantes : Elsy Gagné (présidente), Gabriel Joshee-Arnal (vice-président), Morgan McClelland (trésorière), Maryse Trudel (secrétaire) et les administrateurs tels que Isabelle Cadotte, Chiara Concini, Louis Corriveau, Dominique Mathurin, Isabelle Reynolds et Mikel Gega.

La présidente de l'AJEFA, Me Elsy Gagné, souligne ce qui suit : « La qualité des présentations et la richesse des échanges lors de l'évènement étaient exceptionnelles et les discussions démontraient bien le désir réel de tous les intervenants d'être solidaire pour le bien de toute la francophonie canadienne ».

Nous tenons à souligner que l'AJEFA célébrera son 35^e anniversaire ainsi que le 10^e anniversaire de son Centre albertain d'information juridique en 2025. Pour les photos de 2024, cliquez [ici](#).

Source : Denise Lavallée, directrice générale
780-450-2443, poste 102 direction@ajefa.ca



Association des
juristes d'expression française
de l'Alberta

For immediate release

MEDIA RELEASE

Success for the first Alberta - Ontario conference!

Edmonton, June 11, 2024 - The Association des juristes d'expression française de l'Alberta (AJEFA) is delighted with its first-ever conference organized with the Association des juristes d'expression française de l'Ontario (AJEFO) on May 31 and June 1 in Canmore, under the theme "From the Great Lakes to the Rockies - Solidarity on the road to justice in French".

Two days of legal training were offered to 125 members, covering various types of law applicable in Alberta and Ontario, including language rights, aboriginal law, administrative law, contract law, family law and criminal law.



The Honourable René Cormier, Senator, highlighted advances in language rights in Canada. The Jean-Louis Lebel Award was presented to Pierre Asselin for his exceptional commitment to the French-speaking community. Matthew Gray is the recipient of the AJEFA Fund Scholarship for 2024.

(Photo: Hon. Karen Lische, Me Vicky Ringuette, Hon. René Cormier, Me Elsy Gagné, Hon. Anna Loparco)

The members of the current Board of Directors for 2024-2025 are: Elsy Gagné (President), Gabriel Joshee-Arnal (Vice-President), Morgan McClelland (Treasurer), Maryse Trudel (Secretary) and directors Isabelle Cadotte, Chiara Concini, Louis Corriveau, Dominique Mathurin, Isabelle Reynolds and Mikel Gega.

AJEFA President Elsy Gagné commented: "The quality of the presentations and the conversations during the event were exceptional, and the discussions clearly demonstrated the genuine desire of all stakeholders to work together for the good of the entire Canadian francophonie.

AJEFA will be celebrating its 35th anniversary and the 10th anniversary of its Alberta Legal Information Centre in 2025. For 2024 event photos, click [here](#).

Source : Denise Lavallée, executive director
780-450-2443, extension 102 direction@ajefa.ca